

## もくじ

- ・ コアラのしっぽが みじかいわけ

# コアラのしっぽが みじかいわけ

げんさく： せかいのむかしばなし

イラスト： ちひろ

へんしゅう： イエローボードプロジェクト

ずっとむかし、オーストラリアの へいげんに  
すんでいた コアラは、いまよりも  
ずっとながい しっぽを もっていました。  
そのしっぽが いまのように  
みじかくなったのには、  
このような わけがあったのです。

あるひ、コアラの『コーラ』が、  
カンガルーの『カルー』と、  
へいげんを あるいていました。

ふたりは とてもなかよしで、  
あそぶのも、えさを さがすのも、  
いつもいっしょでした。



このじき オーストラリアでは、  
あめの ふらないひが ながくつづいていて、  
くさも きも かれてしまい、  
どうぶつたちは、たいへん こまっていました。

コーラとカルーも、  
みずをさがして あるいていましたが、  
みずは ひとしずくも みつかりません。

「あ～ のどがかわいた。  
みずがのみたいよ～・・・」

コーラが じめんに こしをおろして、  
ためいきをつきました。

